

# Jean Paul Brobeck

## *Le Géranium*

Le Cercle d'Histoire vous propose une **soirée audiovisuelle** le **9 mars 2013** à 20 h dans la salle associative du **Forum de Waldighoffen** (entrée dans la cour de l'école primaire).

Entrée gratuite



Très connu dans le monde de la photographie, nous avons le plaisir de vous présenter **Jean Paul Brobeck** et ses complices pour une soirée rire et émotion.

Ils nous proposent une promenade à travers leurs créations audiovisuelles un support idéal pour informer, témoigner, faire rêver et rire des situations cocasses de la vie.

L'histoire du *Géranium* est née dans la tête de Jean-Paul alors qu'il habitait chez les « Ch'tis » tout simplement parce qu'il souffrait du mal du pays. En janvier 2012, il a décidé d'en faire un scénario. Jean-Paul est donc parti à la recherche d'un village. Il a été séduit par Waldighoffen où l'histoire va se dérouler : des photos ont été prises dans les rues de Waldighoffen et de Grentzingen, au restaurant Munck, dans l'église et dans les locaux du Cercle d'Histoire.

Tournage l'été dernier, suivi de centaines d'heures de réalisation : beaucoup de patience et de travail pour concevoir cette création que nous avons le plaisir de partager avec vous. Le *Géranium* réunit la photographie, la vidéo, des séquences de time lapse et de morphing.

Le *Géranium* a été sélectionné pour participer au concours national 2013 organisé par la fédération photographique de France. Il a été propulsé directement en coupe de France qui se déroulera à Soufflenweyersheim où se réuniront les meilleurs réalisateurs de France.

Puis le *Géranium* ira se promener de festival en festival. Il deviendra ainsi l'ambassadeur de l'Alsace : pays où il fait bon vivre, pays où les gens savent encore prendre la vie du bon côté.

Venez nombreux, encouragez vos amis à se joindre à nous !

## Portrait de Jean Paul Brobeck : Curieux de tout et autodidacte -

**Il voulait devenir médecin , il a été instituteur,  
puis professeur de photo et de cuisine.**

Jean-Paul a été président du Photo club de Sausheim dans les années 70 et créateur de l'école de photographie pour les enfants de la commune. Pour acquérir le matériel qu'il mettait à la disposition du club, il a passé ses dimanches dans la chambre noire des DNA, comme laborantin. Ayant remporté un concours international de photo de presse, le journal L'Alsace le recrute alors comme correspondant : «C'était l'époque où l'on venait de créer "le diaporama. » Chaque année la présentation des diaporamas attirait la foule des grands jours dans la grande salle de l'Association de Culture et de Loisirs

L'institut'photographe vit à 100 à l'heure. Il est primé trois années de suite au championnat d'Europe de diaporama. Jean-Paul écrit pour les journaux "La croix", pour le mensuel "Panorama". Jean-Paul produit des cassettes audio avec ses étudiants de l'école supérieure de journalisme. Il écrit également des poèmes, des livres de technique, des recueils de poésie, des nouvelles dont certainement deviendront Les *Histoires de mon patelin*, *Gschichtla iis mim Derfla*: Editions Saint Brice

« Ce sont les pages du *Heimweh* (le mal du pays), de la nostalgie du Melfor et du Mettwurst ».

### **Un passage de 30 ans à Lille, loin de sa ville natale Mulhouse**

En 1980, il est recruté comme professeur de photographie à l'École supérieure de journalisme de Lille qui lui confie la formation des jeunes journalistes. Jean-Paul a réussi à transformer une passion en métier et la reconnaissance par les professionnels fut au rendez-vous. Parallèlement, il occupe un poste de professeur de cuisine dans un lycée de Dunkerque. », Cela lui réussit puisqu'il est classé 3<sup>e</sup> sur 600 au concours des professeurs de technologie culinaire.

Deux passions qui deviennent des professions, c'est un grand bonheur.

### **A l'heure de sa retraite, il revient au pays avec son humour, ses ordinateurs et ses appareils photo.**

C'est avec un grand bonheur que Jean-Paul est revenu à Mulhouse, sa ville natale, en 2008. Il a repris la compétition audiovisuelle. Ayant lancé le diaporama en Alsace, il regrette de ne pouvoir s'affiler à un club alsacien. Membre du club de Cagnes sur mer, Jean-Paul représente la région PACA depuis 4 ans dans les compétitions nationales et internationales.

Sa création « **Ainsi va la vie** » qui raconte la vie de son père et des « **Alsaciens malgré-nous** » a été traduite en plusieurs langues. Elle a été sélectionnée pour représenter la France au festival de Villingen Schwennigen (Allemagne) au mois de mars 2013.

Il a hâte de voir ses images sur un écran de 18 m de base car ce festival est la plus grande manifestation européenne, voire mondiale.

Son site : <http://www.unmiroirpour3visages.com>